
 岩村議員の「除雪体制について」のうち「１月８日の大雪時の苦情内容について」のご質

問からお答えいたします。 

 主な通報内容については、除雪されていない、いつ除雪されるのかなどの作業状況を問い

合わせるものであります。  

 次に「ＳＮＳやＬＩＮＥを活用した除雪情報の周知について」でありますが、 現在は、 

主に フェイスブックによる情報提供を行っておりますが、公式ＬＩＮＥの登録者数も増え

てきていることから、今後はＬＩＮＥによる情報提供も行って参ります。  

次に「市道 除雪計画の周知について」でありますが、ＳＮＳの活用を進めることにより、

状況に応じた即時性の高い情報の提供が可能であるものと考えております。  

  次に「除雪運転手の人手不足について」でありますが、業種や地域を問わず働き手が不足

している状況であり、除雪運転手の確保も難しくなっていることから、建設業界全体で、安

定的に運転手を育成していく必要があると認識しております。  

次に「除雪単価の 近隣自治体との比較について」でありますが、使用する建設機械など

により 自治体間の差異は大きいものの、本市の単価につきましては、近隣の市町の平均単

価より低いものと認識しております。  

次に「将来的なＧＰＳ除雪ロケーションシステム活用について」でありますが、稼働時期

が限られる等の課題を踏まえつつ、除雪以外の用途も含め、導入について検討して参ります。 

次に、「冬季間におけるパークゴルフ場開設の可能性について」のうち、「冬季のパークゴ

ルフ場開設について」のご質問にお答えいたします。  

令和６年度からのスポーツ施設における指定管理者において、冬季間のパークゴルフ場

の活用策として、１月と２月にパークゴルフ大会の開催を検討していると伺っております。  

次に、「冬季間のパークゴルフ場の利用料金について」 でありますが、開設する場合は、

条例で定められている金額を徴収すると伺っております。 


